



純粹倫理とは  
守れば幸福になる厳然とした  
日常の法則、生活の法則(くらしみち)

# 蔵王



山形市蔵王倫理法人会会報

vol. **86**

平成31年4月1日発行

山形市蔵王倫理法人会

vol. **86**

2019年4月1日

「発行」山形市蔵王倫理法人会「編集」広報委員会



## 平成31年度 倫理経営講演会 大転換の時代 - 岐路に立つ -

主催:山形市蔵王倫理法人会 後援:山形県・山形県教育委員会・山形市・山形市教育委員会

職場に心を!



企業に倫理を!

ようやく暖かさを増してまいりました今日この頃ですが、皆様におかれましては新年度を迎え何かとお忙しい日々をお過ごしのことと存じます。

冒頭に、大変悲しいお知らせですが、山形市蔵王倫理法人会の副会長はじめ当会でご活躍いただき、今年度山形県倫理法人会の幹事長の(株)たくみ代表取締役社長の佐藤靖之様のご逝去されました。謹んで哀悼の意を表します。皆様もお体には十分にお気をつけください。

3月8日の倫理経営講演会には、多くの皆様からご参加いただきまして、誠にありがとうございました。4月18日には、会員交流の場として、会員交流観桜会を開催しますので、皆様からのご参加をお待ちしております。

また、山形市蔵王倫理法人会は、お陰様で今年設立15周年になります。15周年記念事業として、健康をテーマにしたモーニングセミナーの開催や音楽で健康体操の定期開催を行っております。

6月8日は、設立15年記念式典を開催します。記念事業はじめ、会員の皆様のお役に立つ勉強の場・交流の場を開催して参りますので、ご参加の程よろしくお願い申し上げます。



山形市蔵王倫理法人会 会長 鈴木 重幸

**4/18(木) PM6:30開宴**  
会場/名匠 山牛 山形店(旅籠町)  
023-666-6129

**お花見+焼肉=山牛**  
山形市蔵王倫理法人会  
**会員交流観桜会**  
会員交流観桜会開催!

### 設立15周年に向けた役員会開催

山形市蔵王倫理法人会 15周年式典 6月8日(土)

平成31年1月9日山形七日町ワシントンホテルにおいて蔵王倫理法人会の役員会が開催されました。今年は設立15周年でもあり、拡大に向けた決意を新たにすべく結束の意味も込めた新年会となりました。



### 山形市蔵王倫理法人会予定

MS会場/山形グランドホテル TEL.023-641-2611

- 4/9(土) 6:30~** 「葉はわたしの宝もの」  
法人スーパーバイザー(有)若館 取締役会長 伊藤 俊郎氏
- 4/13(土) 6:30~** 「常夏の国 サモアから山形へ ~ポリネシア音楽とともに~」  
サモア交流大使 齋藤 アロイシア氏
- 4/20(土) 6:30~** 「組織と健康 スポーツチームからみる健康管理」  
Sound M.B office 代表 菊地 忍氏
- 4/27(土) 6:30~** 「かかりつけ薬剤師・薬局活用術」  
山形県薬剤師会 副会長(有)エイブル薬局 代表取締役 岡寄 千賀子氏

#### その他

- 4/5(金) 18:30~** 基礎講座「第2講 倫理運動の原点」  
法人スーパーバイザー(有)若館 取締役会長 伊藤 俊郎氏  
会場:山形グランドホテル
- 4/6(土)** 役員会  
MS朝食会終了後8:00~/会場:山形グランドホテル
- 4/18(木)** 会員交流観桜会  
18:30~/会場:「焼肉名匠 山牛」山形店

### 賀詞交歓会



平成31年1月22日、スロージャムにて、山形地区女性委員会による賀詞交歓会が開催されました。27名のご参加をいただき、名刺を交換しながら、楽しい話に、おいしい料理にと参加してくださった皆様にも喜んでいただき有意義な会になったと思います。

それぞれに素敵な方ばかりでした。この出会いに感謝するとともに、倫理法人会女性会員の更なる飛躍をご祈念申し上げます。

女性委員長 三上 浩子

#### 編集後記

広報委員長 小野 仁



会員の皆様、こんにちは。広報委員長の小野仁です。会報誌「蔵王」86号の内容はいかがだったでしょうか? 今号は、平成31年度倫理経営講演会の様子などを主に記事にしております。さて、本号が皆様のお手元に届く頃は、それぞれの企業においても、転職や退職そして新入社員の方を御迎えの時期かと拝察いたします。それぞれ異動・着任そして入社なされた方々が、倫理法人会のMSにも御出席いただければ、と願う次第です。(佐藤靖之様の御訃報については、下段に記させていただきます。)

#### 追悼

山形市蔵王倫理法人会の会員で、山形県倫理法人会幹事長の(株)たくみ代表取締役社長の佐藤靖之様が3月7日ご逝去されました。謹んで哀悼の意を表します。

なんとか快復してほしいと心を込めて千羽鶴を折っていたところでした。残念でなりません。佐藤靖之様のご冥福をお祈りいたします。



山形県倫理法人会合同事務局

〒990-0835 山形市やよい町二丁目1-47 ダイヤ45やよい202  
TEL.023-647-5582 FAX.023-646-7660  
<http://www.yamagata-rinri.net/>

# 山形市蔵王倫理法人会 平成31年度倫理経営講演会



講師は倫理研究所 松本真志氏、演題は「大転換の時代岐路に立つ」



今年はや暖冬で雪が少なく生活し易かったですね。  
さて毎年恒例「山形市蔵王倫理法人会」平成31年度倫理経営講演会が3月8日山形ビッグウイングにて開催されました。



講演に先立ち行われた株式会社でん六の鈴木社長と若手社員による「活力朝礼実演」。心も身体の動きもひとつになった朝礼。彼らの真剣さに迫力と「春風」の様な爽やかさを感じました。



めまぐるしく変わる現代の社会情勢、その中で岐路に立った時どう向かうのか。経営者としてそして人としての判断の指針になる講演会でした。

300名を超える参加者の皆さんと「元氣と勇氣」を共有できた素晴らしい時間でした。  
会員の皆様、ご参加くださりありがとうございました。そして、関係者の皆さんご苦勞様でした。

広報副委員長 武田勝吾

## 朝礼実演の本番に向けて 株式会社でん六の皆さん



平成31年2月13日倫理法人会事務局において、株式会社でん六チームの朝礼実演の練習会が開催されました。  
前盛朝礼委員長より、「御社の良さが、この練習によって見つかることを期待します」と激励のお言葉がありました。  
社長である鈴木相談役も参加されて、「でん六の朝礼をこの機会を通じてレベルアップしたい。一つ一つの動作にも気持ちを込めて、明るく進んでやる実践をやってほしい」とお話くださいました。  
まずは、気持ちを一つにすることを念頭に、動作についても活発な意見が交わされました。指先にまで、心が込められていることが伝わってきます。

# 山形市蔵王倫理法人会モーニングセミナー

## 「実践、正しいブラッシング。80歳で20本の歯を目指そう！」

平成31年1月12日  
山形グランドホテルにて



設立15周年記念事業の『健康をテーマのモーニングセミナー第2回目』が開催されました。  
講師は、桜田齋藤歯科医院の院長齋藤純一氏をお招きしました。  
日本人の虫歯は激減している。しかしながら、口腔がん発症率は増加の傾向にあるとお話を伺いました。また、東日本大震災の災害時の支援活動の様子など、歯科医師による重要な役割に携わってこられた齋藤氏の話は大変心に響きました。  
さらに、正しいブラッシングを実践指導いただき、口腔ケアの大切さを教えていただきました。

平成31年2月9日  
山形グランドホテルにて

## 「社員の健康は会社の責務！眼科検診で失明を回避。気づかないまま進行するから怖い緑内障」



心あたたかい診療医療を基本理念に掲げている東北中央病院 眼科部長の大沼 郁子氏を講師としてお招き致しました。  
緑内障については、視神経がいたみひどくなると見えなくなることや初期では症状がほとんど出ないことなど、発見するためのポイントなどをお話しくれました。  
質疑応答の時間では、糖尿病と目の関係にもお答えいただき、早期発見が何よりも大事であるとお教示くださいました。

平成31年2月23日  
山形グランドホテルにて

## 『Bizモデル』が 気付かせた地方の可能性 地域の挑戦者を支える企業支援

「山形市売上増進支援センター」のセンター長である富松希氏によるMSが開催されました。  
広島県生まれの氏は、国内外でコミュニケーション支援の研究に従事され、マーケティング業務の第一人者としての実績から山形市に招かれました。  
中小企業に対して、小さなイノベーションを掲げ、地方の可能性を引き出してくださいっています。

